


Что  без  меня  предметы?
Лишь  названья.

А  я  приду - 
Всё  в  действие  придёт.

Летит ракета, люди строят 
зданья,

Цветут сады  и рожь в полях 
растет.



Снег летает, снег кружится,
Шапкой пуховой ложится

На дворы, поля, дома.
Здравствуй, Зимушка-зима!
Пусть немного щиплет нос

Не пугает нас мороз.

летает кружится ложится 
 щиплет  не пугает







Спрячь В повелительном 
наклонении

Пишешь, красишь.Во 2-ом лице ед.
ч.

Стричь, беречь.В начальной 
форме

пример
Мягкий знак
пишется



Укажите неверное утверждение.

а) В русском языке 4 шипящих 
согласных: Ж,Ш,Щ,Ч
б) на конце глаголов после 
шипящих всегда пишется Ь
в) шипящий на конце глагола может 
оказаться только в неопределенной 
форме
г) если глагол имеет суффикс СЯ 
или ТЕ, шипящая с мягким знаком 
может оказаться не на самом конце 
слова 





Солнце садится, струится водица,
Птица-синица в воду глядится,
Чистой водицы синица напьется – 
Славно сегодня звенится - поется.



Улыбается
Радуется 

Улыбаться
Радоваться 

Форма 3 лица ед.
ч.или мн.ч.

Начальная форма 

Мягкий знак не 
пишется.
       -тся

Мягкий знак 
пишется.
       -ться



Друзья познаются в беде.
Кто любит трудиться, тому без 
дела не сидится.
Любишь кататься, люби и 
саночки возить.



«Да будет же честь и слава 
нашему языку, который в 
самородном богатстве своем, 
почти без всякого чуждого 
примеса, течет, как гордая, 
величественная река – 
шумит, гремит – и вдруг, 
если надобно, смягчается, 
журчит нежным ручейком и 
сладостно вливается в 
душу…»
 Н.М. Карамзин.








